Isabelle a une soixantaine d'année. Elle a vécu un drame en 1985. Suite à une erreur d'un acuponcteur, elle a eu un choc physique et psychique très violent qui l'a réduit à néant, physiquement et psychiquement. Son mari l'a alors quittée parce que c'était trop dur à vivre pour lui. Isabelle s'est accrochée au Seigneur dans ses moments très difficiles. En 2007, alors que les choses allaient mieux, elle a consulté un ostéopathe qui lui avait fait du bien dans le passé. Mais cette fois-là, il lui a fait une manipulation sur le plexus solaire qui a entraîné une commotion très violente. Suite à cela, elle a eu des difficultés respiratoires et elle est retombée dans des problèmes psychiques qui l'ont empêchée de reprendre son travail d'enseignante. En 2011, une dame l'a abordée à Notre-Dame pour lui parler de la prière des malades à St Nicolas des Champs. Elle lui a dit que depuis qu'elle y allait, elle se sentait beaucoup mieux et que sa vie avait été restaurée. Elle lui a dit que c'est l'Esprit-Saint qui l'avait poussé à lui parler. Isabelle est venue à la prière en mars 2011. Elle ne s'attendait pas à trouver tant de monde, ni cette forme de prière, car elle ne connaissait pas les charismes. Pendant la prière, elle s'est sentie mal dans le bassin, ayant comme une colique, mais elle est restée quand même. Le lendemain, alors qu'elle se baissait pour ramasser quelque chose, elle s'est aperçue que sa colonne vertébrale était redevenue droite et que son corps avait retrouvé son équilibre. Incrédule, elle a fait plein d'exercices les jours suivants et elle a constaté que son corps qui était auparavant déséquilibré, avait retrouvé un parfait équilibre. Par exemple, elle n'a plus besoin de prendre un appui et de faire des contorsions pour mettre son pantalon. Cet été, elle s'est aperçue qu'elle pouvait à nouveau faire du vélo, alors que cela lui était devenu impossible.